



Regierungsratsbeschluss vom 09. September 2025

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement; Änderung des Obligationenrechts (Verlängerung des Urlaubs für ausserschulische Jugendarbeit); Vernehmlassung

P250848

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

Begründung

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt spricht sich für eine Änderung von Art. 329e des Obligationenrechts betreffend Urlaub für ausserschulische Jugendarbeit aus. Mit der Revision soll der unbezahlte Urlaub für die ausserschulische Jugendarbeit um eine Woche verlängert und der Anwendungsbereich auf Aktivitäten der offenen Kinder- und Jugendarbeit ausgeweitet werden.

